

## EN BREVE

## PIRAGÜISMO

**Arriondas se vuelca con su campeón del mundo Pedro Vázquez**

J. L. C. Arriondas se volcó ayer con su campeón del mundo de piragüismo Pedro Vázquez. Primero fue homenajeado en el Ayuntamiento de Parres, donde el alcal-

de, Emilio García Longo, le recibió con la corporación. Durante el acto, el primer edil le felicitó y le trasladó que le entregarán próximamente la medalla de oro del municipio. Posteriormente, la plaza del Cañón, en la que rinden honores los grandes piragüistas y vencedores del Sella, acogió una multitudinaria fiesta en la que el laureado piragüista disfrutó.



Pedro Vázquez, delante del Ayuntamiento de Parres, celebra su título mundial. e. c.

# La División de Honor más asturiana

## BALONMANO

El Motive.co Gijón y el Lobas Oviedo abren el curso en la élite, donde coincidirán por primera vez, frente al Elda y al Aula

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Asturias tendrá más protagonismo que nunca en la élite del balonmano femenino español. La División de Honor, que arranca esta tarde, contará primera vez en su historia con dos equipos del Principado: el Motive.co Gijón y el Lobas Oviedo. Ambos conjuntos, que tendrán como objetivo salvar la categoría, se estrenarán ante su afición. Las gijonesas lo harán ante el histórico Elda (19 horas, La Arena) y las ovetenses se medirán ante todo un clásico como el Aula de Valladolid (20 horas, Florida Arena).

El conjunto fabril, con su nuevo entrenador Guillermo Algorri, quien relevó a Cristina Cabeza tras tres temporadas, cuenta con una plantilla con menor potencial. Se retiró todo un mito como Marizza Fariá, con la que el club dio el salto a la élite en 2015, y se fueron Cecilia Cacheda, la actual internacional Carmen Arroyo, la pivote titular María Palomo, la meta Lucía Alonso, la extremo Sandra Vallina y la defensora Déborah Torreira.

Por contra, se incorporaron Marta da Silva, Rocio Rojas, la húngara Dorottya Zentai y la pivote lusa Juceleyde Pereira, así como las canteranas Lisa Chiagozie y Lucía Méndez.

Algorri afirma que «hay buenas sensaciones de la pretemporada, pero el techo del equipo tardará en verse», a la vez que piensa que «quitando Bera Bera, Elche y Málaga, el resto de los equipos van a estar igualados». Sobre el rival de hoy, asegura que «pese a ser un recién ascendido, tiene un presupuesto alto y un equipo competitivo».

Por su parte, el Lobas Oviedo regresa a la máxima categoría tras ocho temporadas como campeón de la División de Oro. Mantiene el bloque que hizo historia la anterior campaña, con los fichajes de la portera Begoña Otero, las laterales Elena Martínez y Débora Torreira, la central Danae Miranda y la extremo Camila Méndez.

El técnico Manolo Díaz señala que las suyas afrontan el curso «con la ilusión de disfrutar» y al rival lo califica de «máximo nivel».

**Copa Principado masculina**

La Copa Principado masculina inicia su fase previa hoy en Corvera con el duelo entre el Grupo IMQ y Royal Premium Gijón Jovellanos (19 horas). Mañana, los jovellanistas jugarán contra el Vetusta (12 horas). Los dos mejores equipos pasan a la fase final.



La plantilla del Motive.co Gijón que ganó recientemente la Copa Principado. cbm. LA CALZADA



Las jugadoras del Lobas Global Atac Oviedo, con el técnico Manolo Díaz, a la derecha. o. r.

# Llorens y Plaza persiguen el título mundial en Dinamarca

## PIRAGÜISMO | MARATÓN

Los palistas asturianos, que llegan con «buenas sensaciones», fueron subcampeones el año pasado en Ponte de Lima

J. L. C.

GIJÓN. El palista riosellano Miguel Llorens y el cangués Alberto Plaza aspiran a todo en este Mundial de maratón que se celebra mañana en Vejen (14 horas, 29,6 kilómetros). «Tenemos buenas sensaciones tras entrenar estos días aquí, el circuito es similar al del



Alberto Plaza, a la izquierda, y Miguel Llorens, en Vejen. e. c.

Europeo del año pasado, con un largo porteo combinado de pantalán y playa, que nos viene mal».

Fueron terceros en Sella, tras ir en cabeza toda la carrera, y en los últimos continentales, en la misma circunstancia, volcaron en el porteo final. Pero, ahora, los actuales subcampeones del mundo va a por todas, aunque son conscientes de que los franceses Quentin Urban y Jeremy Candy, campeones en Ribadesella el primer sábado de agosto, «son nuestros rivales junto a sudafrikanos, alemanes y húngaros».